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送付件数
74

回答数
集計 38

1
１．市や商工会のホームページやチラシを見て。 6 15.8%
２．他の事業者から話を聞いて。 1 2.6%
３．金融機関から案内を受けて。 32 84.2%
４．その他 1 2.6%

内　容

商工会に相談
したら教えて
もらいまし
た。

2
１．他の融資制度より低金利であったため。 26 68.4%
２．信用保証協会が利用できるため。 12 31.6%
３．信用保証料の一部補助が受けられるため。 25 65.8%
４．その他 1 2.6%

内　容
金融機関の勧
めで

3
１．利用した。 18 47.4%
２．利用しなかった。 19 50.0%

守谷市中小企業事業資金融資あっ旋制度アンケート集計表

設　問

制度の認知方法　　　　　　　　※重複回答3件あり，一件未回答あり

制度を利用した理由　　　　　　　　　※複数回答可，一件未回答あり

保証料の補助がなかった場合の利用の有無　　　　　※一件未回答あり

中⼩企業事業資⾦融資あっ旋制度アンケート（報告）

２．利用しなかった。 19 50.0%
4

１．あった。 36 94.7%
２．なかった， 1 2.6%

5
１．売り上げの増加。 6 15.8%
２．販路の拡大。 3 7.9%
３．設備投資による事業の継続・拡大。 13 34.2%
４．設備投資による経費の削減。 3 7.9%
５．経営改善による経費の削減 6 15.8%
６．新たな店舗や事務所の設置。 0 0.0%
７．資金繰りの改善による経営の安定化。 27 71.1%
８．低利な借入による返済負担の軽減。 15 39.5%
９．従業員数の増加。 3 7.9%
１０．従業員の給与の向上 3 7.9%
１１．従業員の福利厚生の向上。 5 13.2%
１２．その他 1 2.6%

内　容 駐車場の確保

6
別紙にて

制度を利用したことによる経営状況の変化の有無　　※一件未回答あり

経営状況の変化の具体的内容　　　　※複数回答可，一件未回答あり

制度への意見等



守谷市中小企業事業資金融資あっ旋制度アンケート
自由回答（原文ママ）

市の補助を利用させて戴き，上記による経営安定化が計られ，非常に有難く感謝致しております。

この制度がある事により助かりました。運営していかなければならず，低金利と言うのは商売をし
て行く上で必須でしたので…

たいへん助かりました。ありがとうございました。

現在の低金利状況では必要性は希薄な企業もあると思うが，制度としては継続を望みます。

商工会での融資決定の会合が月1回のようなので数回あると便利に思います。

限度額1000万円を拡大してほしい。

私共零細企業は大いに助かります。

保証協会の保証が付くため借りやすく利用しやすいため大変に助かっています。

この制度が長く続くことを願います。

助かりました。

制度を継続し中小企業の発展に，又育成に活用されて頂きたいと思う。

前述のように非常に役立っています。今後とも補助金（貸出金）を増額する方向で検討願います。

※この制度を利用する様になって，事業が安定しました。

我々，小規模事業者にとってはこの制度は保証料の補助を含め，必要であります。今後も継続を望
みます。

融資期間を７～１０年くらいまでに延ばしてもらいたい？

事業者にとって非常に有り難い制度です

必要な時でした

お世話になります。大変助かっております。ありがとうございます。



「守谷市中小企業事業資金融資あっ旋制度（自治金融・振興金融）」を活用された

皆様へ 

 

アンケートご協力のお願い 

 

 

 

 

 

下記の設問にお答えください。 

 

○「守谷市中小企業事業資金融資あっ旋制度（自治金融・振興金融）」について伺

います。 

 

（１）この制度をどのようにして知りましたか。 

【該当する番号をひとつ「○」で囲んでください。】 

１．市や商工会のホームページやチラシを見て。 

２．他の事業者から話を聞いて。 

３．金融機関から案内を受けて。 

４．その他 ※具体的に記入してください。 

[                            ] 

 

（２）この制度を利用した理由はどのようなものがありますか。 

【該当する番号をすべて「○」で囲んでください。】 

１．他の融資制度より低金利であったため。 

２．信用保証協会が利用できるため。 

３．信用保証料の一部補助が受けられるため。 

４．その他 ※具体的に記入してください。 

[                            ] 

 

（３）この制度を利用するにあたり，信用保証料の補助（上限０．８％）が

なかった場合でも，この制度を利用しましたか。 

【該当する番号をひとつ「○」で囲んでください。】 

１．利用した。 

２．利用しなかった。 

  

 

 

「守谷市中小企業事業資金融資あっ旋制度（自治金融・振興金融）」の事業効果検証のため，

アンケートをお願いするものです。 

なお，お答えいただいた内容については，統計的に処理した上で使用させていただきますので，事

業所名等の企業情報を公開することは一切ありません。 

続けて裏面の設問にもお答えください。 



（４）この制度を利用したことにより，当時から現在に至るまでに，波及的

な影響も含め経営状況に何らかの変化はありましたか。      

【該当する番号をひとつ「○」で囲んでください。】 

１．あった。  → （５）・（６）にお進みください 

２．なかった。 → （６）にお進みください 

 

（５）具体的な経営状況の変化を教えてください。      

【該当する番号をすべて「○」で囲んでください。】 

１． 売り上げの増加。  

２． 販路の拡大。 

３． 設備投資による事業の継続・拡大。 

４． 設備投資による経費の削減。 

５． 経営改善による経費の削減。 

６． 新たな店舗や事業所の設置。 

７． 資金繰りの改善による経営の安定化。 

８． 低利な借入による返済負担の軽減。 

９． 従業員数の増加。 

１０．従業員の給与の向上 

１１．従業員の福利厚生の向上。 

１２．その他 ※具体的に記入してください。 

[                             ] 
 

（６）この制度についてのご意見等を自由に記載してください。 

 

 

 

 

 

 

 

アンケートは以上で終了です。ご協力いただき，ありがとうございました。 

このアンケートは，同封の返信用封筒にてご返送いただきますようお願いいたしま

す。 

<お問い合せ先> 

守谷市生活経済部経済課商工・観光グループ 

電 話 ０２９７-４５-１１１１（内線）２６９ 

メール keizai@city.moriya.ibaraki.jp 


